
Sitzungsprotokoll (SS19 2019_06_21)
Sitzungsbeginn: 13:15 Uhr

Sitzungsende: 14:24 Uhr

Anwesende Mitglieder: Kathrin Graw, Michael Ilewicz, Michael Scharwaechter, Konstantin Nikolau, Ilenia Neureuther, Max Weinmann, Julian Hoßbach, 
Philip Schmidgall, Benjamin Wagner, Felix Huber, Martin Fischer

1. Formales
1.1. Protokollant
1.2. Tagesordnung
1.3. Bestätigung des letzten Protokolls:

2. Berichte
2.1. Fachgruppensprecher
2.2. Finanzer
2.3. Technik
2.4. Zapf-Bericht (Max Weinmann, Julian Hoßbach)
2.5. Aktuelle Mails
2.6. Arbeitskreise

2.6.1. T-Shirts (Konstantin Nikolaou)
2.6.2. ESE (Konstantin Nikolaou)
2.6.3. WsW (Benjamin Heinrich)
2.6.4. Sommerweihnachtsfeier (Konstantin Nikolaou)

3. Anträge
3.1.1. Satzungsänderung
3.1.2. Wischmop-Antrag

4. Verschiedenes

1. Formales

1.1. Protokollant

Philip Schmidgall

1.2. Tagesordnung

ist angenommen; spontane TOPs zum Schluss; Michael S. zieht sein Top vor

1.3. Bestätigung des letzten Protokolls:

inhaltliche Korrekturen: Philip S. meldet sich nicht als Schlüsselbeauftrager

2. Berichte

2.1. Fachgruppensprecher

nichts.

2.2. Finanzer

Wunsch um mehr Ordnung im Safe

2.3. Technik

Michael S. fragt ob noch Leute auf den Mail-Verteiler der Fachgruppe wollen. Jeder der ein neues Konto bekommt wird ab sofort auch auf den Verteiler 
gesetzt.

Unbekannter Benutzer (mscharwaechter) hängt Liste aus, für Leute die noch in die Verteiler-Liste wollen.

Wir haben noch 2 funktionstüchtige Rechner.

Der defekte PC kann durch Ersatzteile des ICPs repariert werden. Als Ziel wird die Festplatte nach Möglichkeit in einen neuen PC eingebaut (Leihgabe 
des ICPs). Dann kann man die PCs auch mal neu aufsetzen.

https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~mscharwaechter


setzt die PCs neu auf. Kann aber noch eine Weile dauern.Max Weinmann

2.4. Zapf-Bericht (Max Weinmann, Julian Hoßbach)

andere FSen bemühen sich weit mehr um die Anwerbung von Erstsemesters (z.B. Ersti-Heftchen)
Idee eines Nachhaltigkeit-Beauftragten in der Fachgruppe (z.B. Tauschplatz, an dem man alles was man nicht braucht aber noch gut ist ablegen 
kann)
Für Zapf wird geworben, da sie "echt Spaß macht"
wer europäische Kontakte hat soll auf Max zu kommen
Anmeldetermin für nächste Zapf ist schon in der vorlesungsfreien Zeit

2.5. Aktuelle Mails

Anfrage zu Vorlesungsumfragen-Daten wegen einer BeKo einer anderen Uni.

wird abgelehnt da keine Daten vorhanden sind

2.6. Arbeitskreise

2.6.1. T-Shirts (Konstantin Nikolaou)

ist in Arbeit.

2.6.2. ESE (Konstantin Nikolaou)

Haus ist gebucht.

Bus wird noch gebucht.

stellt Raumanträge.Konstantin Nikolaou

 macht die stuvus-Anträge für FinanziellesJonas Schmid

2.6.3. WsW (Benjamin Heinrich)

nichts neues.

muss nächsten Freitag ein Update geben (Ablauf vorstellen)Benjamin Heinrich

 muss nächsten Freitag ein Update geben (Ablauf vorstellen)Claudia Imiolczyk

2.6.4. Sommerweihnachtsfeier (Konstantin Nikolaou)

Durch Dezernat VI wurde der momentane Termin abgesagt.

Konstantin bietet an es in den Semesterferien zu orgaisieren. Freitags-Termine im Semester kann er nicht organisieren (12.07.)

Abstimmung ob am 12. Juli: 7 ja, 3 nein

3. Anträge

3.1.1. Satzungsänderung

nachfragen wie der Stand der Änderung ist
Änderungs-Anträge sollen zur nächsten Sitzung eingereicht werden. Demenstsprechend soll sie auch jeder lesen. Die Datei kann man  hier
runterladen.
Aufklärung über die Satzung muss geschehen

3.1.2. Wischmop-Antrag

War schon beschlossen.

Ilenia Neureuther reicht ihn ein.

https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~mweinmann
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~knikolaou
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~joschmid
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~bheinrich
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~cimiolczyk
https://stuvus.uni-stuttgart.de/wp-content/uploads/2017/08/bekanntm_73_2014.pdf
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~ineureuther


4. Verschiedenes
Kontakt der Fachgruppe zu Erstis sollte vermehrt hergestellt werden.

zu Sommerweihnachtsfeier und anderen Partys einladen
in Tutorien für die Fachgruppe werben
über Whatsapp und Instagram werben
Für ESE-Wochenende motivieren
Für NewTone motivieren

Allgemeines Statement: Fachgruppenraum ist zur Fachgruppen-Arbeit da.

Whiteboard-Marker sind zum großen Teil leer.

Alte Beschlüsse sollten konsequent umgesetzt werden.

Frau Kumric fragt nach einem Gespräch über ausgewertete Vorlesungsumfragen zur Vorlesung von Hr. Büchler.J

   spricht sich mit   ab und soll nachfragen, was ihre genauen Fragen sind und einen Termin vereinbarenJulian Hoßbach Benjamin Heinrich

 soll sich zum Stand der Vorlesungsumfragen meldenBenjamin Heinrich

https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~jhossbach
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~bheinrich
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/~bheinrich

	Sitzungsprotokoll (SS19 2019_06_21)

